

In drei Spasskategorien kämpften die Teilnehmenden um Meter und Sekunden

Eindrückliche chinesische Leistung



Beim diesjährigen Drachenbootrennen startete auch eine chinesische Delegation.

Bild: zVg.

DRACHENBOOT – Am Samstag und Sonntag paddelten rund 2000 Aktive auf dem Rhein um die Wette. Mit dabei zum ersten Mal ein chinesisches Drachenboot.

Silvio Bétrix, Drachenbootrennen

Eglisau. Am Wochenende ging zum 26. Mal das Drachenbootrennen über den Rhein. Es stand dieses Jahr ganz im Zeichen von China. Die chinesische Generalkonsulin Gao Yanping eröffnete zusammen mit Gemeindepräsidentin Ursula Fehr das Rennen. Während der traditionellen Eye Dotting Ceremony malte sie dem Drachen die Pupillen auf, damit dieser seinen Weg durch den Fluss findet. Das chinesische Dongguan Machong Dragonboat-Team zeigte dem begeisterten Anhang Paddelsport auf Weltklassenniveau.